

Pressemitteilung

Langjähriger Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet

Holger Gloe verlässt Raudzus nach 49 Jahren

Husum – 29.09.2018 Vor knapp einem halben Jahrhundert, nämlich im August 1969 begann Holger Gloe als 14-Jähriger seine Lehre als Schlosser bei Fa. Raudzus in Husum. „Ich war 8, als Du bei uns anfingst und Du gehörst in die PKW-Werkstatt so lange ich denken kann“, stellte Geschäftsführer Rauke Raudzus, gleich zu Beginn seiner Ansprache im Rahmen der Abschiedsfeier fest.

Angefangen als Kraftfahrzeugmechaniker hat sich Gloe im Laufe der Jahre zum Servicetechniker weitergebildet. Mit seiner ruhigen, sachlichen und kompetenten Art wurde der scheidende Mitarbeiter sowohl von Kollegen als auch von Kunden sehr geschätzt.

Die Förderung des Nachwuchses lag Holger Gloe immer besonders am Herzen. Zahlreiche KFZ-Mechaniker und später auch KFZ-Mechatroniker konnten von seinem fundierten und über die Jahrzehnte angeeignetem Fachwissen profitieren.

„Ich habe mich immer sehr wohl gefühlt und hatte viele tolle Kollegen“, das sind neben seiner Leidenschaft für BMW-Fahrzeuge sicherlich die Gründe, warum Holger Gloe dem Husumer Traditionsunternehmen Raudzus immer treu geblieben ist.

Rauke Raudzus verabschiedete im Beisein der Belegschaft den langjährigen Kollegen und würdigte sein Engagement, sein Pflichtbewusstsein und die Loyalität zum Unternehmen und wünschte dem künftigen Ruheständler Gesundheit, Fitness und Zufriedenheit für den kommenden Lebensabschnitt.

Pressekontakt:

Karl Raudzus und Söhne GmbH & Co. KG
Wienke Hansen-Lindemann
Tel.: 04841 / 89 89 18
marketing@raudzus.de